

Acción de **Ecopetrol** cae con fuerza tras desplome de precios del **petróleo**

Economía | 09 Mar 2020 - 12:36 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

El título de la compañía petrolera se cotiza sobre los 2.545 pesos en la Bolsa de Valores de Colombia.

Compartir f t w in



Oficina de **Ecopetrol** en la capital del país. Foto: RCN Radio - Inaldo Pérez

El desplome que han tenido los precios del **petróleo** terminaron afectando a **Ecopetrol**, pues su acción descende alrededor de un 16%, lo que ha llevado a que cada título de la compañía se este tranzando en los 2.545 pesos, en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

En las primeras horas de la mañana, el precio del crudo cayó un 30%, llevando al barril de **petróleo** de referencia Brent hasta los 36 dólares, mientras que el WTI llega hasta los 32 dólares el barril, tras el fracaso de las negociaciones entre los países de Arabia Saudita y Rusia, que buscaban un recorte en la producción de crudo, ante un la desaceleración de la demanda por la propagación del coronavirus.

En contexto: **Petróleo Brent se desplomó 26,3% y genera caos en las bolsas del mundo**

Tal es el impacto de la caída de los precios del **petróleo** que bolsas como la de Nueva York o Sao Paulo, el segundo mercado de valores más importante del continente, tuvieron que suspender operaciones por más de 15 minutos y activar mecanismos para frenar las negociaciones.

Este fenómeno denominado ya por algunos economistas y expertos como el 'lunes negro', ha provocado que el precio del commodity impacte otras bolsas a nivel global, en donde las contracciones han provocado una repentina caída del 30 % en Asia, situación que no se veía desde la Guerra del Golfo en 1991.

Y aunque las consecuencias para el mercado colombiano son complejas, países como Japón, se encuentran ante el serio riesgo de declararse en estado de recesión, dada la contracción del Producto Interno Bruto (PIB) durante al menos dos trimestres seguidos, situación que de ser confirmada, sería la primera desde 2015.

Más aquí: **Mercado neoyorquino abrió con pérdidas y suspendió sus intercambios 15 minutos**

La cotización del dólar en la bolsa Colombiana alcanza hoy un precio máximo de 3.847 pesos, observando un aumento de 117 pesos frente al precio de apertura que fue de 3.730 pesos y un alza superior a los 200 pesos si se compara con la Tasa Representativa del Mercado, que se ubica en los 3.584 pesos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Ecopetrol / Acciones / **petróleo Brent** / desplome de bolsas

También le puede interesar



Desplome en precio del **petróleo** y bolsas en el mundo ¿Qué tanto afectará a Colombia?

Economía | Hace 6 horas



Dólar descende y se cotiza sobre los \$3.454

Economía | Hace 5 días



Ecopetrol propone dividendo de \$180 por acción para 2020

Economía | Hace 7 días



Alerta en la frontera con Ecuador por el reporte de seis casos de coronavirus

Sur | Hace 7 días



Ecopetrol suma a su inventario dos campos petroleros en el Casanare

Economía | Hace 8 días

Superindustria revisa inventarios de tapabocas ante eventual acaparamiento

Economía | 09 Mar 2020 - 12:28 Pm

Por: Martha Olaya @Marthaolaya1

Según el Invima, la escasez de este producto es inusual ya que hay más de nueve millones de unidades en el mercado.

Compartir f t w in

